

Bordeaux | Sotheby's

INTERNATIONAL REALTY

2 Pièces

51 m²

Réf. 06376

340 000 €

Bordeaux

Appartement à vendre (33000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bordeaux - hyper centre - appartement rénové - parking en location au cœur du bordeaux historique, dans un cadre prestigieux, cet appartement d'exception se situe au premier étage d'un hôtel particulier somptueux, Mêlant élégance et charme intemporel. Avec une superficie carrez de 51 m² et une surface au sol de 53 M², ce bien rare conjugue parfaitement confort moderne et raffinement classique. L'espace de VI, lumineux et aéré, s'ouvre sur une belle entrée menant à une pièce à vivre agrémenté de superbes bibliothèques d'époque, ajoutant une touche de caractère et de sophistication. La cuisine ...

Bordeaux - city center - renovated apartment - parking for rent in the heart of historic bordeaux, within a prestigious setting, this exceptional apartment is located on the first floor of a magnificent townhouse, blending elegance with timeless charm. With a carrez surface area of 51 m² and a total floor area of 53 m², this rare property perfectly combines modern comfort with classic refinement. The bright and airy living space opens onto a beautiful entrance leading to a living room enhanced by stunning period bookshelves, adding a touch of character and sophistication. The independent ...

BORDEAUX SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

40 Cours de Verdun - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

